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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0376/2018 )

Eingereicht am 13.02.2018 um 09:43 Uhr.

Fahrradverleihsystem

Im Rahmen der Anhörung zu Fahrradverleihsystemen in der Sitzung der Bezirksrats Mitte 
am 29.01.2018 wurde überzeugend dargestellt, welche Vorteile städtische 
Fahrradmietsysteme für die Mobilität der Bürgerinnen und Bürger und für Umweltaspekte 
einer Großstadt haben.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

Frage 1: Wie bewertet die Stadtverwaltung die Erfahrungen aus Hamburg über das dort 
etablierte Fahrradvermietsystem StadtRAD Hamburg?

Frage 2: Welche Planungen der Stadtverwaltung gibt es, ein öffentlich unterstütztes 
Fahrradverleihsystem in Hannover einzuführen?
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